

SEXTA SEMANA**EL PODER DE LA VISITA CON CARÁCTER PROFÉTICO****Texto del día:**

Lc.19:5,9 "Cuando Jesús llegó a aquel lugar, mirando hacia arriba, le vio y le dijo: Zaqueo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que pose yo en tu casa...vs.9 Jesús le dijo: Hoy ha venido la salvación a esta casa; por cuanto él también es hijo de Abraham."

Hch.9:17 "Fue entonces Ananías y entró en la casa, y poniendo sobre él las manos, dijo: Hermano Saulo, el Señor Jesús, que se te apareció en el camino por donde venías, me ha enviado para que recibas la vista y seas lleno del Espíritu Santo."

Visión del día:

La visita a las casas tiene la finalidad de que los pies de los santos conquisten una nueva casa activando la palabra dada por Dios; en Josué leemos 1:3 "Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie"; en la medida que esto se haga con efectividad se alcanzarán resultados excelentes, no podemos ser irresponsables en cuanto a esto. Ministrar mal o irrespetar la vida de los recién convertidos y su familia es muy peligroso. Jesús en la operación Zaqueo, mostró lo importante de la visitación, de que se suelte una palabra profética a favor de la familia. Jesús dijo en casa de Zaqueo "Ha venido la salvación a esta casa", en la casa de Jairo "Talita cumi", en casa de María y Marta en Betania "tu hermano resucitará".

A través de la visitación se lleva una palabra de esperanza a los hogares y de inmediato la visión se amplia de una persona, a una familia y su generaciones. Ananías atendió a Pablo al tercer día y notamos varios aspectos relevantes: Ananías le ministró liberación, ministró sanidad, bautismo del Espíritu Santo, lo bautizó en agua y en el Espíritu y le acompañó en sus primeras prédicas. La iglesia primitiva fue muy notable en cuanto a la atención de los recién convertidos, ellos lo hacían de inmediato, actuaban muy rápido, y de manera muy personal, porque la mayor y mejor consolidación se desarrolla a través de la relación persona a persona, en la intimidad cercana se desarrollan los mejores discípulos.

Cuando logramos entrar a la intimidad de un hogar podemos palpar el estado como convive la familia, estar más cerca de la situación real, sensibilizarnos y mostrarnos abiertos para ayudar, guiar y aconsejar. Finalmente, lo que se persigue es que el evangelio de sanidad y liberación rompa las ataduras y ligaduras familiares, que se establezca en perdón y haya reconciliación, así habremos ganado una familia para el reino y habremos establecido una nueva generación.

Declaración de fe:

“Entiendo la importancia de realizar visitas estratégicas y guiadas por Dios con objetivos específicos; no postergaré las visitas, al contrario, rompo en el nombre de Jesucristo toda excusa que se levanta como un argumento para que no haga visitas con carácter profético; declaro que dentro de mi agenda diaria incluiré ir a las casas de las personas que estoy consolidando, en esos momentos que me encuentre allí se producirá sanidad, liberación, bautismo del Espíritu Santo y afirmaré la revelación de la salvación; oraré por esa casa y declararé la bendición del Señor y el rompimiento de toda maldición de la parentela, de sus antepasados, confesaré que el reino de los cielos se ha acercado y que un nuevo tiempo ha comenzado.”

Acción del día:

- 1.- Ore intensamente y ayune por las personas que ganó en su cosecha celular; es muy importante que trabajemos, visitando y atendiendo a cada uno; la consolidación más eficaz es aquella que se realiza de persona a persona. Envíe a todas las personas de su Casa de Paz a visitar, y haga el propósito de no dejar a ninguno sin hacerle nada.
- 2.- Cuando visite a la(s) persona(s) en este día, dele(s) un abrazo de parte del Padre celestial; su niño tiene apenas acaba de nacer, hay que dedicarle tiempo para impulsarlo a un crecimiento sano y fuerte.